

受信 3年間の間にいただいた皆様からのご意見集(抜粋)

敦賀以西のルート問題を封印してきた姿勢は正しいと思います。敦賀以西のルートについては敦賀延伸までにかかなりの年月が予想され、それまでには日本国の社会情勢が大きく変化している可能性もあると思います。

まずは金沢から福井県内への延伸が先であると思います。福井県にしてみれば原発の多く立地する若狭地域も無視できませんし慎重な対応が必要かと思えます。(平成23年7月)

「GO! FORWARD夏号」読みました。大変お忙しい中、大震災の被害地の視察や県議会での答弁などあわら市の県議会議員として大変誇らしく、前回の選挙で投票させていただいて正解だったと考えています。

(平成23年8月)

いつも汗をかいて現場を確認され、迅速に対応する。地元こんな一生懸命な先生がおられることが頼もしいです。これからも頑張ってください。応援しております。でも、あんまり早く偉くなりすぎて遠い存在になられてしまうのもどこか寂しい気もいたします。いつまでも、気安く話せる笹岡先生でいてくださいね。そして、お体にも気をつけて。(平成24年3月)

笹岡先生の質問、ネット中継で拝見しました。ユーモアたっぷりに質問に入り、段々と佳境に差し掛かるとともに迫力と鋭さを増す質問に、50分がとても短く感じました。

先生の気さくで温かいお人柄は勿論、よく物事を勉強されていることや、県民のことを大切に考えていらっしゃる事が伝わってきました。(平成24年1月)

不思議に思うことがあります。なぜ原発のある福井県が批判されなければならないのでしょうか。これまでの福井県の貢献を否定されて残念です。県議会の先生方は大局を見て目先だけで判断しないように、また福井県が周辺や全国から軽く見られないような政策対応を、お願いしたいと思います。(平成24年5月)

某ゴロツキ雑誌が先生のことについてたまに批判した記事を書いています。先生は選挙では必ず当選しています。それが民意ではなくてなんなのでしょうか? ああいう雑誌がどのように成り立っているのか? ということは県民にもかなり知れ渡っていると思います。つまり有権者は馬鹿じゃないということです。ゴロ雑誌が県民の民意をそれで操作できると勘違いしているならば大きな時代錯誤と言えると思います。(平成24年9月)

吉崎の蓮如上人記念館、御山にあります高村光雲四大作の一つ蓮如上人の銅像など、福井には素晴らしい観光地が沢山存在していると思います。私も吉崎の景色は大好きです。関東の友人に中部縦貫のことを説明したところ、沿線は景色景観も良く完成すれば関東東海方面からの観光客は必ず増えると思うとのことでした。観光もそうですが企業誘致の面からも一刻も早い全線の早期完成を期待したいと思います。(平成25年8月)

先日、友人たちと県議会の新幹線特別委員会を傍聴にまいりました。笹岡様が質問し出したらその場の雰囲気も緊張感が増して、理事者側との間で真剣な議論がされているのを目の当たりにしました。一日も早く開業するために、深く勉強して、相手を上回る知識と情報を準備して委員会に取り組んでいらっしゃる姿に感動しました。(平成25年8月)

この度、我々が笹岡先生が県議会議長に就任されたことは、正に我々あわら市民の誇りです。しかも副議長を飛び越えていきなりの議長になられたことは近年希で、今まで先生を応援してきたこと自体も名誉に思います。益々力を付けて、県のため、市のためお働きください。我々にとって今最も信頼できる政治家です。死ぬまで応援します。(平成25年10月)

議長になられてからも変わらぬ政治姿勢に感心しております。この上なくお忙しいでしょうに地元の行事にもマメに出席され、相談すると直ぐに対応して下さり、変わらない気さくな雰囲気でもとてもいいと思います。笹岡先生にはこのままで、これからも何でも言いやすい県民の代表であり続けて頂けたらと思います。(平成26年2月)

※このほかにも多数の声をいただきました。いつも積極的なご意見をいただき、有難うございます。